

24Jam

Tatap Muka bersama Warga Lempang, Dokter Ulfah Tawarkan Solusi Tepat Bagi Petani dan Anak Sekolah

Warta.co.id - BARRU.24JAM.CO.ID

Sep 29, 2024 - 17:30



BARRU- Calon Bupati (Cabup) Barru nomor 02 Dokter Ulfah memiliki program andalan diantaranya, asuransi bagi petani bila gagal panen, bantuan pupuk dan

benih di kabupaten Barru akan diberikan tepat waktu, tepat jenis dan tepat jumlah.

Hal tersebut disampaikan oleh Dokter Ulfah, saat menggelar kegiatan kampanye hari keempat, di desa Lembang, kecamatan Tanete Riaja, kabupaten Barru, pada Sabtu (28/9/2024).

"Sejumlah program yang menjadi solusi bagi para petani kita, akan kami direalisasikan nantinya bersama MHG. Intinya kami datang untuk memperbaiki, untuk melanjutkan dan untuk lebih mensejahterakan masyarakat Barru", kata Dokter Ulfah.



Meski punya program prioritas, Dokter Ulfah-MHG tidak mengesampingkan program unggulan lainnya seperti pengembangan sektor pariwisata, mengoptimalkan pelaku usaha UMKM, sektor pendidikan dan sektor yang lainnya.

"Meski punya program unggulan, kami juga tidak mengesampingkan program lainnya seperti BPJS kesehatan dan ketenagakerjaan, serta seragam sekolah gratis untuk masyarakat Barru", terang Dokter Ulfah.

Dengan program tersebut pasangan tokoh anak muda sekaligus calon pemimpin Barru berkomitmen untuk membantu masyarakat demi terwujudnya Barru lebih maju, lebih baik dan lebih sejahtera.

Pasangan Ulfah-MHG diketahui adalah paket komplit. Ulfah berlatarbelakang birokrat serta pernah menjabat direktur RSUD Barru selama kurang lebih empat tahun.

Sementara MHG merupakan mantan ketua partai yang berhasil menghantarkan kemenangan di Pileg 2024.

"Jika kami Ulfah-MHG diberikan amanah untuk memimpin Barru pastinya akan merealisasikan program prioritas kami tanpa melupakan program pemerintah

kabupaten Barru yang saat ini sudah baik dan akan dilanjutkan", ujar Dokter Ulfah.

Program yang dipaparkan Dokter Ulfah mendapat respon baik dari warga Tanete Riaja, Barru.

Rahman, petani yang tinggal di Desa Lempang Tanete Riaja ini mengaku sangat mendukung program Ulfah-MHG.

Ia menilai Ulfah-MHG betul-betul memikirkan nasib warga. Pasangannya dianggap lebih siap memenuhi keinginan sesuai apa yang dibutuhkan, termasuk dirinya selaku petani.

Senada yang diungkapkan Sitti Rabiah, mengatakan akan sangat terbantu jika Dokter Ulfah-MHG terpilih jadi bupati dan wakil bupati Barru.

Selain membantu petani, Rabiah sebagai ibu rumah tangga senang mendengar adanya seragam sekolah gratis untuk pelajar di Barru jika dipimpin Ulfah-MHG.

"Program Ulfah-MHG bagus sekali. Menguntungkan banyak orang dan pasti sangat membantu", ucap Rabiah yang juga kerap bertani membantu orangtuanya.

"Jadi buat apa pilih calon yang lain yang sudah adami yang bagus. Ulfah-MHG", imbuhnya.